

Volksbank am Württemberg spendet VR-Tischkicker in Fellbach

Im Rahmen einer Aktion des Gewinnsparevereins der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg e.V. hat die Volksbank am Württemberg eG den Schulen, sozialen Einrichtungen und Vereinen in der Region die Spende eines VR-Tischkickers angeboten. Folgende Einrichtungen freuen sich seit Mai über einen VR-Tischkicker: Die Anne-Frank-Schule sowie die sozialen Gruppen des Elternkollegs Fellbach e.V. und die Zeppelinerschule in Fellbach.

So können sich die SchülerInnen und alle Beteiligten mit den VR-Tischkickern auf die kommende Europameisterschaft einstimmen!

Ansprechpartner:

Laura Serby
0711 30501 4303
Laura.serby@voba-aw.de

